

SUMMARY

PENGARUH KELENGKAPAN RESUME MEDIS TERHADAP KETEPATAN PENGEMBALIAN BERKAS REKAM MEDIS RAWAT INAP BAGIAN PENYAKIT DALAM DI RSUD KAB. BOMBANA SULAWESI TENGGARA

Created by ERIYANTI

- Subject** : PENGARUH KELENGKAPAN RESUME MEDIS TERHADAP KETEPATAN PENGEMBALIAN BERKAS REKAM MEDIS RAWAT INAP
- Subject Alt** : PENGARUH KELENGKAPAN RESUME MEDIS TERHADAP KETEPATAN PENGEMBALIAN BERKAS REKAM MEDIS RAWAT INAP
- Keyword** : KELENGKAPAN RESUME MEDIS; KETEPATAN PENGEMBALIAN BERKAS REKAM MEDIS RAWAT INAP;

Description :

Pengembalian berkas rekam medis adalah sistem yang cukup penting di Unit Rekam Medis, karena pengembalian berkas rekam medis pasien pulang rawat inap ke Unit Rekam Medis merupakan awal kegiatan pengolahan rekam medis pasien. Ketepatan waktu pengembalian sesuai dengan kebijakan rumah sakit yaitu 2 x 24 jam setelah pasien pulang rawat atau mendapatkan pelayanan kesehatan. Keterlambatan pengembalian berkas rekam medis rawat inap bagian penyakit dalam di RSUD Kab. Bombana sering terjadi melebihi batas waktu yang telah ditentukan. Sehubungan dengan hal tersebut, maka penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh kelengkapan resume medis terhadap ketepatan pengembalian berkas rekam medis. Pengambilan sampel menggunakan accidental sampling yaitu sampel yang ditemui saat peneliti melakukan observasi dan pengumpulan data. Sumber data merupakan data sekunder, dimana observasi dan pengumpulan data dengan menggunakan metode checklist yang dilaksanakan pada 24 Juni sampai dengan 06 Juli 2013. Variabel yang diteliti dibagi menjadi dua yaitu variabel independen merupakan kelengkapan resume medis dan variabel dependen merupakan ketepatan pengembalian berkas rekam medis rawat inap bagian penyakit dalam. Untuk mengetahui apakah ada hubungan variabel independen dengan variabel dependen, maka digunakan uji kai kuadrat (chi square) dengan menggunakan uji Fisher's Exact, karena dijumpai nilai harapan kurang dari 5. Hasil uji statistik diperoleh nilai $p = 0.494$ maka dapat disimpulkan tidak ada pengaruh kelengkapan resume medis antara ketepatan pengembalian berkas rekam medis rawat inap bagian penyakit dalam di RSUD Kab. Bombana (tidak ada hubungan yang signifikan antara kelengkapan resume medis dengan ketepatan pengembalian berkas rekam medis). Dari hasil analisis diperoleh nilai OR = 0.487, artinya resume medis yang tidak lengkap 0.49 kali untuk tepat waktu kembali sebanding dengan resume medis yang lengkap.

Date Create : 29/10/2013

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-2011-34-012
Collection : 2011-34-012
Source : Perpustakaan Esa Unggul
Relation Collection Universitas Esa Unggul
COverage : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : Copyright @2013 by UEU Library

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor